## AL PUEBLO DE LA MATAN

Los trabajadores de Martín Amato (INDIEL) nos dirigimos a todo el pueblo de La Matanza para esclarecerlos acerca del sentido de nuestra lucha y para reclamarles vuestro apoyo para el triunfo de nuestros objetivos, que son los de Uds.

En este momento llevamos casi un mes de lucha, sin cobrar las quincenas, porque esa es el arma principal que la patronal imperialista Lucas usa para quebrarnos; quiere asfixiarnos por hambre, quiere que renunciemos a nuestros derechos y nos olvidemos de nuestros pedidos por la fuerza de nuestras necesidades [[PERO NO LO VA A LOGRARII

Nosotros estamos firmes y dispuestos a no

Y más firmes vamos a estar si el pueblo todo

de La Matanza nos ayuda y nos apoya.

Nos dirigimos a los trabajadores de los demás gremios, a las amas de casa, a los comerciantes, a las organizaciones políticas y barriales, a los estudiantes y a la juventud, en una palabra a todos los que no tengan ningún compromiso con los capitalistas y quieran dar una mano solidaria al Movimiento Obrero.

Nuestros objetivos, que son los de toda la clase

obrera y el pueblo, son los siguientes:

• \$ 500.000 de aumento de emergencia.

Médico las 24 horas en planta,

- Comedor gratuito en fábrica para los tres tur-
- Efectivización del personal de limpieza.

30 % del salario por turno noche.

Categorización del personal de acuerdo al nuevo convenio.

Por el retiro del desafuero iniciado por la em-

presa contra delegados nuestros.

Porque sea declarada la insalubridad en las secciones de Tratamientos Térmicos y Galvánicos, Afilado, Estañado y Barnizado.

Oue la empresa dé trabajo a la viuda del compañero Di Gregorio, fallecido en un "acciden-

te" de trabajo en fábrica.

Estos son los principales puntos que nos han llevado a la lucha, los damos a conocer porque sabemos de la existencia de individuos que quieren desvirtuar y ensuciar nuestra lucha; nuestros objetivos son los objetivos de todos los trabajadores y el pueblo.

Pero aquí no se acaban nuestros pedidos, la empresa y el sistema imperante nos han castigado para quebrarnos en nuestra voluntad de

La empresa, contando con el silencio cómplice de las autoridades del gobierno y la pasividad de la C. D. de la UOM Matanza nos ha retenido ilegalmente nuestros salarios.

Exigimos el pago de los salarios adeudados.

Los capitalistas, su sistema de vida y el gobierno con su política represiva han castigado a los metalurgicos que acompanaron a sus delegados, el miércoles 26 de noviembre, al Congreso de Delegados de la Seccional Matanza de la UOM que se realizó en la Asociación Obrera Textil, no se conformaron con reprimirnos con gases, balas de goma y rátagas de ametralladoras: al aire, con detenernos y tenernos como delincuentes, tirados boca abajo en la plaza de Ramos Mejía, sino que nos han secuestrado a nuestro compañero Carlos Choinski quien desde hace más de 10 días nadie nos da a conocer su para dero, lo que nos hace temer por su vida y su integridad física,

Por lo tanto exigimos su inmediata libertad y el respeto de su vida.

Esto es lo que exigimos, apelamos a la solidaridad de todos los habitantes del partido de La Matanza y partidos vecinos, necesitamos todo tipo de ayuda, desde pronunciamientos de apoyo a nuestra lucha, vuestra presencia en puerta de fábrica, comida y víveres, dinero, colectas en las fábricas, presentaciones ante las autoridades y todo lo que el pueblo nos pueda brindar.

La lucha que estamos l evando los metalúrgicos de Martín Amato es la lucha de toda la clase obrera y el pueblo argentino que quiere vivir en un país libre, donde el trabajo sea una bendición y un motivo de dignificación del ser humano y no un castigo y fuente de superganancias de monopolios extranjeros que las utilizan para llevarlas a sus países y para financiar bandas de asesinos que se ensañan con quienes gritan verdades. los obreros, las juventudes, los partidos políticos democráticos y populares.

Vecino de La Matanza:

IIIApoya la lucha de Indiel!!!

iliEl triunfo de los metalúrgicos de Martín Amato es el triunfo de todos los trabajadores y el pueblo argentino!!!

## IIIVIVA EL TRIUNFO DE INDIEL!!!

Obreros de Indiel — C. de Delegados. Comité de lucha de Indiel — Comisión Interna

La Matanza, diciembre 7 de 1975,